

# Noticias

## GUADALAJARA



AÑO IV NÚMERO 164 GUADALAJARA 23 DE JULIO DE 1998 PERIÓDICO SEMANAL DE DIFUSIÓN GRATUITA



### La UNED y el PP niegan irregularidades en la selección de profesores Pág. 13

Tanto el director del centro, Luis Rodríguez Motiño, como los populares, critican al PSOE el que la Junta no ayude como hace en otros centros de la UNED en la región.



### La Federación Española acepta la inscripción del Baloncesto Guadalajara para la Eba Pág. 16

En el último momento, el club encontró el aval requerido de cuatro millones. Ahora, los siguientes pasos se centran en recomponer a un equipo que pierde a Arizmendi, Sanz, Martín y Sergio Rodríguez.

### La Cámara de Comercio crea un sistema de arbitraje para litigios entre empresarios

Pág. 6 Los laudos se dictarán en un plazo de tres meses, ahorrando tiempo y dinero.

### A 30 de junio, sólo 51 pacientes de Guadalajara estaban en lista de espera de más de seis meses

Pág. 8 El Insalud espera que a 31 de diciembre, esta lista se haya reducido a cero.

### Francisco Tomey y José María Bris comparecen ante el Tribunal Supremo

Págs. 4 y 11 El alcalde lo hizo ayer miércoles y el presidente de la Diputación lo hará el próximo día 27.

### Guadalajara contará con dos equipos de voleibol en Primera

Pág. 19 El Caja estrenará división en categoría femenina y masculina.



## El PORN del Alto Tajo es rechazado por veinte alcaldes de municipios afectados

*Consideran que la zona está suficientemente protegida*

Pág. 11 Veinte alcaldes de municipios afectados por el Plan de Ordenación de Recursos Naturales del Alto Tajo han suscrito un manifiesto en contra de que se lleve a cabo la citada iniciativa por parte de la Junta de Comunidades. Los alcaldes, pertenecientes todos al PP, consideran que no está justificada una sobreprotección en la zona y que la declaración final de Parque Natural repercutiría negativamente en la economía de la comarca. Los firmantes llevarán a sus respectivos plenos el asunto para su debate.

## El Palacio de la princesa de Éboli albergará actividades de la UAH

*El edificio, del siglo XVI, será rehabilitado con una inversión de 800 millones para actividades universitarias*

El pasado sábado se rubricó en Pastрана el acuerdo por el que el Ministerio de Fomento, la Universidad de Alcalá de Henares y la Diputación, afrontarán en los próximos dos años la restauración del Palacio de la princesa de Éboli, con una inversión de 800 millones de pesetas, para conver-

tirlo en un centro universitario medioambiental y de desarrollo rural. El proyecto de restauración se basa en la construcción de la cuarta torre del edificio, proyectada en el siglo XVI pero que nunca se llegó a levantar, y la reconstrucción del claustro, que se cerrará con una cubierta transparente. Pág. 12

## El Ayuntamiento denunciará a "Minorca" ante los tribunales por la construcción del puente de El Cañal

*Los grupos municipales de la oposición piden la demolición inmediata*

Pág. 4 El alcalde asegura que las competencias legales para ordenar la demolición son de la CHT, que ha abierto un expediente a la empresa, imponiéndole una sanción de dos millones de pesetas.

 **Nueva Línea**  
de electrodomesticos

# CON LAS REBAJAS

## La 1ª GRAN SUPERFICIE de + de 1.200 m<sup>2</sup> en nuestra nueva tienda de Guadalajara

C/ Francisco Arítio, 66 - Local 16 (edificio de cristal) - Tlfnos.: 949 21 27 40 - 949 21 69 62 - GUADALAJARA